

Fechas para Recordar

Del 26 al 30 de marzo: Vacaciones de Primavera

12 y 13 de abril: Conferencias de Padres y Maestros-NO HAY **CLASES**

25 de mayo: Día de Trabajo para los maestros- NO HAY **CLASES**

28 de mayo: Día de Conmemoración- NO HAY CLASES

7 de junio: Ultimo Día de Clases

Comet Cruisers Walking Program Update

¡Necesitamos Voluntarios!

Cada miércoles durante el recreo del almuerzo los estudiantes van al patio de recreo y corren un promedio de 1/8 millas y también esto les sirve para refrescarse, hacer un poco de ejercicio y ganar fichas para nuestro ¡viaje cruzando la nación! Ya hemos caminado 700



millas y hemos llegado al Parque Nacional Yellowstone National Park, al Parque Nacional Grand Tetons, al Parque Nacional Arches y a la Tierra del Cañón. Acompáñenos en la diversión y venda a correr un par de vueltas con los alumnos. Necesitamos muchos

voluntarios para que pasen fichas. Por favor comuníquese con Nancy Sutton en la oficina al 208-578-5070 si desea ser voluntario.

Mensajes para los alumnos:

Apreciamos que los padres tengan planeado el transporte y los planes después de la escuela antes de empezar las clases. Si nos tiene que notificar sobre algún cambio, por favor llame a la oficina antes de la1:30 P.M. para así asegurarnos que su mensaje llegue a tiempo.

Uso del Teléfono: El teléfono de la oficina no es para uso de los alumnos excepto en caso de enfermedad o emergencia. Los planes para actividades recreativas después de la escuela deben hacerse antes de venir a la escuela. No se permitirá hacer llamadas durante el horario de clase. Solo se permitirá hacer llamadas bajo el criterio del maestro/a.

Los visitantes deben registrarse al entrar y salir: Por favor asegúrese de pasar por la oficina y registrarse y también cuando vaya a llevar y traer a su hijo/a durante el horario escolar. Si va a visitar una clase o entregarle algo a su hijo/a o si simplemente está dejando una lonchera, por favor asegúrese de pasar por la oficina y obtener un pase de visitante.

Información sobre la Elección de Impuesto Suplementario: Por favor vea el folleto adjunto en el que obtendrá información más detallada.

Esquina de la Bibliotecaria



Vamos a celebrar la semana de Lectura alrededor de America:

Cada año las escuelas alrededor del país celebran La semana de Leer Alrededor de América del Dr. Seuss. HES estará celebrando del 5 de marzo hasta el 9 de marzo. Cada día tendremos un tema diferente que corresponda a los títulos de los libros del Dr. Seuss. Los estudiantes deben vestirse de acuerdo a el tema de cada día.

Lunes., 5 de marzo "The Lorax" Usar Bigote!
Martes., 6 de marzo "Eggs and Ham": İ Usar el color VERDE!
Miércoles., 7 de marzo "The Grinch Who Stole
Christmas! Pelucas o pelo loco.
Jueves., 8 de marzo "The Cat in the Hat" Usar sombrero
Viernes; 9 de marzo "Fox in "Socks" Usar medias de colores,
rayas, dibujos.

La señora. B en la biblioteca tendrá invitados especiales para leer toda la semana, así como también tendrá envoltura de libros. Tambien, durante todo el mes de marzo vamos a tener un reto sobre lectura del Dr. Seuss. Pase por la biblioteca para recoger sus libros de lectura para el reto. ¡Tendremos muchos premios!!

Muy pronto tendremos La Feria del Libro de Idaho del 9 de abril hasta el 13 de abril.

¡ Recolectaremos Box Tops del 20 de febrero al 15 de mayo!

Por favor clic y guarde sus Box Tops y llévelos a la biblioteca. ¡Ayude a comprar libros para HES!

Noticias de Tecnología Instruccional



Gracias a nuestra PTA y sus donaciones pudimos comprar lo que necesitábamos agregar a nuestra Tecnología de Instrucción de la clase. Una vez que enseñamos sobre el algoritmo y depuración a nuestros estudiantes ellos aprendieron a ingresar

secuencias direccionales con un programa de ratón programable para mover el ratón a lo largo de una cuadricula para llegar al queso.

Tuvimos algunos giros perdidos, pero con la ayuda de adultos, los estudiantes pudieron comprender como depurar el ratón "Cody" y enviarlo en la dirección correcta para que llegue al queso. Nos sorprendió lo bien que los estudiantes pudieron resolver problemas, seguir instrucciones y trabajar juntos para lograr las metas. Vamos a seguir practicando con "" Cody" para seguir fortaleciendo nuestro conocimiento de codificación.

Noticias de Ed. Física

Stages of Wonder hará su currículo anual durante P.E del 5 al 9 de marzo con nuestros estudiantes de 1er a 5to grado. Stages of Wonder es un grupo de teatro que visita nuestra escuela cada año. iLos actores trabajan con los estudiantes en juegos de teatro y actividades que promueven la creatividad, la cooperación, el respeto y la diversión!

Gracias y Apreciaciones

iGracias a todo el personal y padres voluntarios quienes ayudaron a que el programa de invierno fuera un éxito rotundo!

Muchas Gracias al CLUB KIWANIS DE HAILEY por la generosa donación a la HES. Su generosidad es apreciada por ambos estudiantes y todo el personal familiar de HES.

Gracias a la PTA y a todos los estudiantes que participaron en nuestra primera Exhibición de Arte. Fue todo un éxito. Las obras de arte de los alumnos fueron increíbles, ellos hicieron un excelente trabajo presentando lo que los inspira, los medios utilizados y lo que aprendieron de sus proyectos. Si se perdió el evento, aún tiene la oportunidad de ver las obras de arte en la Biblioteca Pública de Hailey.

¡El Club de Ajedrez está de regreso!

Debido a la demanda popular...el Club de Ajedrez de la Primaria Hailey está de regreso comenzando otra vez el lunes 8 de marzo. Los estudiantes se reunirán durante la hora del almuerzo en el salón de GATE (salón 17) para practicar sus habilidades, aprender nuevas estrategias, y retar a sus oponentes en la tabla o en la computadora en un juego amigable. No se necesita experiencia en todos los niveles desde Kínder hasta 5to grado

Elección de impuesto suplementario, martes 13 de marzo del 2018

El condado de Blaine llevará a cabo una Elección de Lectura Suplementaria el martes 13 de marzo de 2018. Todos los votantes registrados en el Condado de Blaine son elegibles para votar en esta elección.

La pregunta de la boleta suplementaria le pide a los votantes que aprueben una nueva tasa suplementaria por \$ 2.99 millones por año durante dos años para continuar cumpliendo con las expectativas de la comunidad para tamaños de clase y ofertas que superen los requisitos estatales, continuar mejorando el rendimiento estudiantil de todos los estudiantes, y reclutar y retener al mejor personal. Si se aprueba, el gravamen actual a las instalaciones de la planta se reducirá en \$ 2.99 millones. La medida de la boleta fue aprobada por la Junta de Fideicomisarios del Distrito Escolar del Condado de Blaine el 16 de enero.

Ni la tasa de recaudación ni los impuestos recaudados aumentarán si los votantes aprueban la Tasa Suplementaria.

¿Cuál es el fondo?

La mayor fuente de fondos para la instrucción de los estudiantes es un impuesto a la propiedad local llamado el Estabilización del Presupuesto. Este impuesto fue creado en 2006 por la Legislatura de Idaho. El monto se fija en \$ 29 millones anuales y no puede aumentar. Como los gastos para la instrucción de los estudiantes continúan aumentando en \$ 1 millón anualmente y como los efectos de la inflación afectan el poder de gasto de ese dinero, el distrito tendrá que pedirle al público más fondos o continuar reduciendo los gastos. Más reducciones afectarán las clases.

La recaudación de las instalaciones de la planta, aprobada en 2009, estaba destinada a financiar las mejoras en las escuelas, la tecnología, la seguridad y una nueva escuela primaria que envejecen. La inscripción creció, pero no a la tasa esperada, por lo que actualmente no se necesita una escuela primaria. Hasta el momento, los fondos de Plant Facilities Levy se han utilizado para mejorar las funciones de HVAC y seguridad en las escuelas antiguas, así como otras mejoras físicas y adiciones en las escuelas de todo el distrito. Para obtener un informe completo sobre las instalaciones, lea más aquí. Para obtener un informe completo sobre las instalaciones, lea más aquí . Para obtener un informe completo sobre tecnología y seguridad, lea más aquí.

¿Cómo se usará el dinero para la instrucción del estudiante?

Mantener las ofertas de la escuela primaria y secundaria que exceden los requisitos del estado. Estos incluyen clases de menor tamaño, preescolar, kínder de todo el día, atletismo, arte, drama, coro, banda, orquesta, educación técnica profesional e idiomas del mundo.

Acelere el esfuerzo del distrito para cerrar las brechas de rendimiento entre los estudiantes. Los estudiantes que viven en familias con ingresos por debajo del umbral de la pobreza, que aprenden inglés como segundo idioma e identificados con discapacidades de aprendizaje están rezagados en cuanto a cumplir con los estándares estatales de rendimiento. La medida de la boleta proporcionará un financiamiento continuo de los programas para ayudar a que todos los estudiantes cumplan con los estándares estatales.

Proporcione un modesto aumento salarial para retener y reclutar al mejor personal. Las negociaciones salariales para el año académico 2018-19 comenzarán en mayo.

Abordar los objetivos no financiados adicionales del Plan Estratégico adoptado en 2015. Esto incluye programas tales como la solicitud de la comunidad de educación al aire libre para estudiantes de escuela intermedia.

¿Cómo se utilizará el Impuesto a las Instalaciones de Plantas en el futuro?

El impuesto a las instalaciones de la planta se utilizará para la construcción de mantenimiento de casi 845,000 pies cuadrados de edificios, así como para compras de tecnología y pago de deudas. Aproximadamente \$ 1.3 millones por año se destinarán al mantenimiento de edificios, \$ 1 millón por año se destinará a la tecnología, y \$ 1 millón por año se destinará a la deuda.

¿Qué ha hecho el distrito para reducir los gastos?

En los últimos dos años, BCSD ha reducido el presupuesto del Fondo General en \$ 2.5 millones mediante la reducción de los presupuestos escolares, la reducción de los presupuestos de suministro de servicios centrales y el personal, y los recortes salariales voluntarios y obligatorios para el personal administrativo durante todo el año. Para obtener una lista completa de esos ahorros, lea más <u>aquí</u>.